



勸興小学校だより

第 26 号

令和 4 年 12 月 23 日発行

文責 校長 橋口 繁美

勸興魂「勉強はベストをつくし 運動はくたくたになるまで」

2 学期も学校教育へのお力添えをありがとうございました

本日、無事に 2 学期の終業式を終えることができました。

2 学期はたくさんの学校行事を予定していたので、新型コロナウイルス感染症の感染者数の増減にハラハラすることが多く、ニュースとリーバーから目が離せない毎日を送りました。ウイルス自体は弱毒化したと言われてはいますが、感染力は強まっているとも言われ、感染症の分類においては、結核等と同じ 2 類のままです。ひとたび感染者が確認されれば、感染拡大防止のために「要待機者」を指定したり、人数によっては学級や学校を閉じたりしなくてはなりません。

今学期も「お子さんを要待機者と指定しました。自宅待機にご協力ください」とたくさんのご家庭にご連絡をしなくてはなりませんでしたが、突然の依頼でご家庭のご都合やご意見もおありだったと思います。また、急な連絡で不安も与えてしまったと思いますが、学校の方針や判断にご理解とご協力をいただきました。

校医の前山先生には今学期も大変お世話になりました。感染の状況を相談するお電話に、いつも快く応じてくださり、的確なご助言に加え、労いの言葉までかけてくださいました。勸興小学校にとって、なくてはならないとても心強い存在だと感謝をしています。

地域行事も子どもたちのことを第一に考えてくださり、まずは、「学校としてはどうですか？」とお問い合わせをいただきました。子どもたちを大事にしてくださっていること、さらには、「勸興皆一家」の精神を肌で感じた 2 学期でした。

このように、保護者や校医さん、地域の方々等、たくさんの方に支えられて本日を迎えることができたことに感謝しています。心からお礼申し上げます。

さて、冬休みは、クリスマスやお正月と楽しい行事がたくさんです。人が集まる機会も多いかと思います。ぜひ、ご家族・ご親族と良い年をお迎えいただきたいと願っていますが、コロナ感染症についてはこの先の予測がたちません。感染防止対策については、引き続きご協力をよろしく願います。



【リーバーの入力について】

毎朝の検温、及び健康観察アプリ「リーバー」への入力にご協力をありがとうございました。ぜひ、冬休み中も入力のご協力をお願いします。理由は、①3 学期の始業に支障がないかの判断をするため、②習慣化して 3 学期の運用をスムーズに始められるようにするため、③記録を残すためです。

冬休み中の確認は、1 月 4 日(水)に行いますので、返信はそれ以降になります。

【冬休みの連絡等について】

○ご連絡やご相談、ご質問等は、8:15~16:45 に電話(24-4235)をお願いします。

○12/29~1/3 は閉庁日です。

○閉庁日や土日祝日、また、上記の時間外に、万が一、命にかかわるような事故や事件がありましたら、①090-1519-4021 ②090-1519-2912 ③090-1519-2867 へお願いします。これは、佐賀市教育委員会の電話です。

6年生ふるさと学習支援事業で校外学習へ



お天気にも恵まれた12月20日(火)。6年生が大隈重信記念館・佐野常民と三重津海軍所跡の歴史館・佐賀城本丸歴史館へ校外学習に行きました。これは、子どもたちに豊かな自然や文化的・歴史的遺産を体験する機会や先人にまつわる施設・名所を見学する機会を提供し、ふるさとを愛し佐賀を誇りに思う心をはぐくむことを目的とした佐賀市教育委員会の事業です。対象学年の4年生と6年生のバス借上げ代を全額助成してもらっています。

6年生は「学習の目的」と「バス代が税金であること」を再度確認して出発しただけあって、大変意欲的な学びぶりだったようです。佐野常民記念館のスタッフの方が「とても集中して話を聞きますね」と何度もおほめくださったと報告がありました。誇らしいなあと思いました。担任の先生方は「時間が足りなかった。もっとゆっくりと時間を取ってあげたかった」と言われていました。それだけ集中していたことが分かります。市民の皆様の税金を有効に活用できたことが分かり、ホッとしました。

(本校の4年生は、6月21日(火)にエコプラザと最終処分場の社会科見学に行きました)

学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。

平日開催にも関わらず、ご参加くださり、ありがとうございました。2学期の学校生活の様子や冬休みの生活について、説明はいかがだったでしょうか？

また、ご都合がつかれなかった保護者様、学級懇談資料で様子は伝わりましたでしょうか？もしも、ご不明な点や不安なことがございましたら、ぜひ、直接、学校へお問い合わせください。なお、29日(木)から1月3日(火)までは閉庁日のため、ご回答が3学期直前になるかもしれませんが、誠実に対応させていただきますので、ぜひ、お声をかけてください。



6年生親子活動

22日(水)に6年生役員さんのお世話で親子活動タイムカプセルづくりが行われました。20歳の自分に向けたメッセージを書いたり、自宅から持参した思い出の品や写真を袋に入れたりして、親子のふれあいの時間を過ごしていただきました。

「あー、漢字間違えた」の声に「それも良い記念。そんなのがいいよ」とおうちの方。とても和やかな時間でした。役員の皆様、お世話をありがとうございました。

おめでとう

河川愛護ポスター

銅賞 3年 松尾 彩生

トラックの絵コンクール

入選 3年 隅田 惺也

4年 草場 陽葵

博愛フェスタ2022 全国博愛絵画展

博愛賞 6年 山下 智大

【多読賞】

1年 福田晃大

2年 古川佳愛子

3年 石川 宙

4年 安西 望

5年 古川 輝

6年 川畑 柚奈

左は、2学期期間に学年で最も貸出冊数の多かった子どもです。100冊以上借りた子は全校で49名でした。

もちろん、ページ数の多い本を選ぶ子どももいます。本の楽しみ方は色々あってよいと思います。

3学期は、ボリュームのある本に挑戦している子やシリーズ読破を目標としている子をご紹介します。